

La Propagande du "Petit Messager"



La petite Revue eucharistique dont nous avons déjà entretenu nos Confrères obtient un succès toujours croissant, et, ce qui vaut mieux, produit partout des résultats sensibles pour la gloire de Jésus-Sacrement et le progrès de la piété dans les âmes. Nous sommes heureux de le reconnaître, les Prêtres-Adorateurs ont une part principale dans ce mouvement : ils ont répondu à notre appel avec un dévouement et un zèle tout apostoliques. Un grand nombre d'Associés nous demandent chaque mois douze, quinze, vingt et jusqu'à trente numéros et plus ; et ils veulent bien nous féliciter du caractère intéressant et pieux de cette publication, qui lui ouvre sans effort toutes les portes et tous les cœurs. C'est surtout dans les paroisses où existent des Œuvres d'adoration, des confréries du Saint Sacrement, où l'Exposition mensuelle et l'Archiconfrérie de l'Agrégation sont instituées, que le *Petit Messager* rend d'immenses services, entretient la ferveur et assure la vitalité des Œuvres. "Depuis que nos paroissiens le lisent, nous" écrit un Confrère, les visites au Saint Sacrement ont augmenté dans la proportion de *une à dix* ; le nombre des communicans va aussi en grandissant chaque mois." Dans d'autres paroisses, le *Petit Messager* a été l'heureux précurseur de ces mêmes Associations, en disposant les fidèles à s'y enrôler, et permettant aux pasteurs de les établir sans difficulté aucune.

Nous espérons qu'un élan si bien commencé ne se ralentira pas, et que chaque jour nous aurons la consolation de compter de nouveaux Confrères parmi les propagateurs de notre Revue. Souvent, si leurs occupations les empêchent de s'y intéresser eux-mêmes, quelque personne de la paroisse sera heureuse d'accepter la charge de zélatrice, et l'abonnement gratuit que nous offrons pour chaque dizaine l'encouragera dans cette propagande.

La plupart des Prêtres-Adorateurs reçoivent eux-mêmes le *Petit Messager*, en vertu de l'offre insérée dans les dernières *Annales*. Nous voudrions que tous sans exception pussent se rendre compte du bien que peut opérer cette Revue. Aussi, nous proposons-nous d'envoyer à tous ceux de nos Confrères qui ne la reçoivent pas encore un *abonnement gratuit de trois mois*. Cet envoi ne leur créera aucune obligation quelconque ; nous espérons toutefois qu'après avoir apprécié par eux-mêmes